

**Asistentes:** Fco. Javier Escalera, María Jesús Beltrán, Macarena Tejada Tejada, Esteban Ruiz Ballesteros, Miquel A. Gual Font.

Puntos del orden del día:

- 1. Elección de delegado de clase:** María Jesús Beltrán recuerda a la comisión que hay que proponer a los alumnos que elijan un delegado para que forme parte de la comisión de garantía interna de calidad del curso 2022-2023. Macarena Tejada responde que se informó a los alumnos de que tenían que elegir un delegado en el día de la presentación del máster por lo tanto en breve será designado un delegado de clase.
- 2. Encuestas:** Miguel propone que las encuestas de satisfacción con la docencia se activen por asignatura y se desactiven cuando la asignatura termine de impartirse. Para ello se incluirán esas fechas en el calendario Google para que también los alumnos tengan en cuenta que tienen que rellenar las encuestas una vez que se termina cada asignatura
- 3. Trámites para reforzar la situación actual del máster:** Los trámites para reforzar la situación actual del máster pasan primero por enviar a la comisión de posgrado los cambios necesarios para que se abra de nuevo la posibilidad a que todos los alumnos que con diferentes titulaciones soliciten el máster pueden acceder al mismo  
Miguel comenta que hay una convocatoria en febrero de la DEVA para enviar el nuevo verifica que sería para el curso 2024-2025  
Además, se refuerza la idea de promocionar el máster de forma interna. Miguel propone promocionarlo en el grado de análisis económico. María Jesús Beltrán propone promocionar el máster en la asignatura que imparten cuarto del grado en ciencias ambientales. Asimismo, hay que conectar con profesores del máster que

den clase en geografía y sociología para que puedan promocionar el máster entre los alumnos de grado que están acabando.

Se discute el título que podría tener la nueva propuesta de máster. Máster en gobernanza socio ambiental. Se plantea si sería factible enfocarlo con salida profesional; esto implicaría introducir prácticas en empresas. En principio esta opción se descarta.

Se decide en la reunión que Miguel redactará un borrador en el que pondrá un título para la propuesta de Master, un párrafo de a quién va destinado el máster y un párrafo de temática general de contenido del mismo.

Los directores del máster pedirán cita al vicerrector de posgrado y a la directora general de planificación para comunicarles que se está preparando un nuevo verifica relacionado con la extinción del máster actual.

Sin más temáticas que tratar, finaliza la reunión.

En Sevilla a 11 de noviembre de 2022

FJ. Escalera Reyes	M. Tejada Tejada	E. Ruiz- Ballesteros	M.A. Gual Font	MJ. Beltrán
Director	Directora	Coordinador	Coordinador	Responsable de Calidad